

El Madero

Nº 228 | Diciembre 2023

“Buscar la Verdad, amar la Verdad, testimoniar la Verdad”

**¡¡FELICES
VACACIONES!!**



Queridos padres del Colegio:

Ahora sí, nuestro último boletín del año. Dios quiera que lo realizado este ciclo haya sido con la mirada fija en la meta, esto es, todo para mayor gloria de Dios y salvación nuestra. Ciertamente -y destaco especialmente el sostenido incumplimiento del estado en las promesas de nuevos aportes para los salarios- han sido meses muy difíciles.

Ahora bien, la temeridad es un defecto porque constituye una imprudencia, pero también la pusilanimidad y -¡aún más!- la desconfianza en la Providencia deben ser desalojados de nuestra alma. Por lo tanto, renovemos el ímpetu y los propósitos para el próximo año. La causa lo vale: velar por el bien de nuestros hijos y alumnos. Y hay mucho por hacer, sumado al trajín diario, nos vamos acercando a los meses de festejos por nuestras bodas de plata -cuyas actividades les comentaremos oportunamente-, proyectos edilicios, deportivos y de diverso orden educativo. ¿El panorama está más complicado que nunca? Posiblemente, por eso es la mejor oportunidad de ratificar una vez más que todo es obra del Señor de la historia y de su Santísima Madre. *¡Santa Navidad, feliz año nuevo!*

Coordinador General

HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN - VERANO

La administración del Colegio tendrá los siguientes horarios durante el receso escolar:

Desde el 26/12/23 al 16/01/24 se encontrará abierta de 9 hs a 13 hs.

Desde el 17/01/24 hasta el 31/01/24 estará cerrada por vacaciones. A partir del 01/02/24 estará abierta de 9 hs a 13 hs; y desde el 15/02/24 comenzará con el horario habitual de 7:30 a 13 hs.

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio 4353902, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMICAS) al 343—4767595 en el mismo horario.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIA BANCARIA

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

- CBU 3860064501000000019153
- Beneficiario: Principios
- CUIT 30-70867090-8
- Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A
- Sucursal: 064
- Cta. Cte N° 191/5

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de **colegioelmadero@hotmail.com**, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

PROYECTO BECAS 2024

Como les hemos comentado en otra oportunidad, estamos armando un proyecto que tienda a colaborar con aquellas familias que desean permanecer en el Colegio y para los cuales se les hace difícil afrontar la totalidad de las cuotas. Hemos implementado un sistema por el cual quienes puedan adelantar cuotas colaboren de esa manera en un proyecto que intenta subsidiar parcialmente las cuotas de otras familias. Quienes estén interesados en los detalles prácticos y de implementación, comunicarse en Administración.

MISA MENSUAL

23 DE DICIEMBRE

Santa Misa

*4° sábado de mes
19:00 hs*

*Oratorio
"San José"*

*Rezamos por las necesidades materiales
y espirituales de nuestras familias*





Anécdota de Santo:

Santa Dymphna de Irlanda

Su historia parece sacada de un cuento de los hermanos Grimm, y no nos resultaría extraño que “la princesa de piel de asno” que recopilan dichos filólogos alemanes, sea un cuento inspirado en esta historia real del SVII.

Dymphna era hija de un rey pagano y de una madre cristiana. Su madre muere cuando ella tenía 14 años y el rey, ante la muerte de su esposa, enloquece de soledad y tristeza. Los consejeros reales instan a su majestad a que tome nueva esposa para aliviar su desdicha, pero él afirma que sólo se casaría con una mujer igual a su difunta esposa. Aferrado a esta caprichosa obstinación y envuelto en un clima de desesperación, fragua la perversa idea de casarse con su hija, que era el vivo retrato de su madre.

Al igual que la princesa piel de asno, Dymphna huye del reino acompañada de su sacerdote confesor y el bufón de la corte junto con su esposa. Este curioso grupo se refugia en Gheel, Bélgica, y pasado un año, el rey los encuentra, asesina al sacerdote, al bufón y a la esposa, y ante el horrible espectáculo le da a Dymphna una última oportunidad para que reconsidere el incestuoso matrimonio. La princesa de 15 años, prefiere morir antes que consentir un pecado. Y la bendición que su padre le inflige, es el martirio de la espada.

¡Santa Dymphna, ruega por la Iglesia, para que a ejemplo de su Esposo, ilumine las tinieblas de este mundo perverso y no se mezcle con ellas! Amén.